

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *capital fund*, *saving deposit* dan *non performing financing* terhadap pembiayaan *murabahah* Bank Syariah Mandiri pada periode Maret 2008-Desember 2017. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan beberapa hal berikut:

1. Pada penelitian ini *capital fund* memberikan pengaruh terhadap pembiayaan *murabahah* Bank Syariah Mandiri. Hal ini dikarenakan ketika jumlah *capital fund* yang dihimpun semakin meningkat maka jumlah pembiayaan *murabahah* Bank Syariah Mandiri juga akan semakin meningkat, begitu juga dengan sebaliknya. Hal ini menunjukkan bahwa Bank Syariah Mandiri telah berhasil mengelola permodalannya dengan baik, sehingga masyarakat dan pihak investor tertarik untuk menghimpun dananya di Bank Syariah Mandiri.
2. Pada penelitian ini *saving deposit* tidak memberikan pengaruh terhadap pembiayaan *murabahah* Bank Syariah Mandiri. Hal ini dikarenakan *saving deposit* yang disalurkan untuk pembiayaan *murabahah* hanya sedikit dan sebagian besar disalurkan untuk pembiayaan berdasarkan prinsip bagi hasil (*mudharabah*), pembiayaan berdasarkan penyertaan (*musyarakah*), pembiayaan berdasarkan prinsip sewa (*Ijarah*). Sumber dana yang

digunakan untuk pembiayaan murabahah berasal dari modal inti yaitu dana modal sendiri yang berasal dari para pemegang saham bank yakni pemilik bank karena pembiayaan murabahah termasuk pembiayaan yang berisiko kecil.

3. Pada penelitian ini *non performing financing* memberikan pengaruh terhadap pembiayaan murabahah. Hal ini dikarenakan ketika jumlah pembiayaan *murabahah* meningkat maka *non performing financing* juga meningkat. Begitu juga sebaliknya. Hal ini disebabkan karena dengan meningkatnya NPF maka perbankan syariah akan menambah jumlah pembiayaan murabahah yang disalurkan guna menambah asset bagi bank itu sendiri dari hasil laba yang didapatkan pada tingkat margin murabahah, dan akan menambah tingkat likuiditas sehingga mengganggu pembiayaan bermasalah.
4. *Capital fund, saving deposit dan nonperforming financing* secara bersama-sama memberikan pengaruh terhadap pembiayaan murabahah Bank Syariah Mandiri pada periode Maret 2008- Desember 2017. Hal ini membuktikan bahwa ketika *capital fund, saving deposit dan nonperforming financing* dilakukan dengan baik secara bersama-sama maka akan dengan baik meningkatkan pembiayaan *murabahah*.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian tersebut, maka peneliti memberi saran sebagai berikut:

1. Bagi Bank

Hasil penelitian ini diharapkan bermanfaat dan dijadikan sebagai sarana informasi yang dapat digunakan bagi Bank untuk menilai dan mengontrol kinerja perbankan syariah guna mempertahankan, memperbaiki, sekaligus meningkatkan kinerjanya apabila ada kelemahan dan kekurangan.

2. Bagi Akademisi

Penelitian ini diharapkan dijadikan sebagai referensi untuk tambahan untuk memperkaya kajian-kajian yang akan digunakan sebagai tambahan pengetahuan dalam menyelesaikan tugas atau penelitian yang akan datang. Selain itu, pihak kampus juga akan menambah lebih banyak referensi terkait dengan jurnal maupun buku-buku tentang keuangan dan perbankan.

3. Bagi Peneliti yang Akan Datang

Bagi peneliti yang akan datang diharapkan akan menambah variabel penelitian lainnya yang mempunyai pengaruh kuat yaitu *capital fund*, *saving deposit*, *non performing financing*, CAR, FDR, Margin Keuntungan dan sebagainya. Dan tambahan objek penelitian bukan hanya Bank Syariah Mandiri tetapi juga Bank Umum Syariah lainnya.